

今月の表紙

「親子 海辺の環境学習会」  
(竹島海岸)



三河湾は、水深9.2mと浅く、外海と接する湾口部が狭いので水の出入りが悪く、汚れが溜まりやすくなっています。

蒲郡は三河湾奥の中心部に位置し、夏場になると大量に発生したアオサが砂浜に打ち上げられ、波打ち際の景観を損ねるとともに、腐敗して臭気を放ち、観光客や市民から苦情が寄せられています。

このような状況の中、三河湾浄化とアオサ処理に関するシステム構築に取り組むため、平成15年度から「三河湾環境プロジェクト」を実施し、実験および調査を行っています。

この事業の1つとして、昨年度に続き「夏休み親子海辺の環境学習会」を開催しました。学習会では、海辺の達人が、海の魅力についてユーモアを交えて教えてくれました。ヤドカリやイソギンチャクなどを採取し、楽しく学習しながら自然と触れあい、親子で一日海に親しみました。海辺の機関が集結した、「海のまちまごおり」ならではの活動です。

蒲郡の海は数年前に比べきれいになってきています。ナマコやウミウシ、ヒトデなど、これまであまり見られなかった海の生き物たちが帰ってきています。

かつて鉄道唱歌で「海のながめは蒲郡」と歌われたように、白砂青松の美しい海を取り戻したいものです。

目次 Contents

表紙解説・こどもミュージアム	2
戦国時代のロマンを掘る	3-5
健康づくりのグループを紹介します	6-7
平成22年度保育園入園案内	8-9
まちの達人・図書館だより	10
元気モリモリ通信・読む水族館	11
遊びにおいでよ児童館へ	12
健康カレンダー	13
市民相談	14
お知らせ	15-27
クイズまちがいさがし	28
空から眺める蒲郡	29
藤原俊成の里 短歌吟行会	30



こどもミュージアム



形原南保育園

ふじえだわかなちゃん



先生の  
評

大きなお口に歯がいっぱい！  
目や鼻もよく見て描くことができました。



形原南保育園

あさいしゅうやちゃん



先生の  
評

かっこいいザリガニの尾の部分や体の模様、目など今にも動き出しそうです。



中央小学校

新間 理未さん

先生の  
評

文字の形を整えて、のびやかな筆づかいでバランスよく書けています。